



Lavour le 14 mars 2018

CA REPART LE 15 MARS !

Le 30 janvier, nous avons fait entendre nos difficultés et nos préoccupations. Nous avons réussi une belle démonstration de force partout en France pour les personnes âgées, pour nos EHPAD et les services de soins à domicile.

Dans le Tarn nous étions nombreux devant l'ARS à ALBI.

Les agents des EHPAD ont brisé le mur du silence !

Nous avons commencé à alerter l'opinion publique, et plus **personne aujourd'hui ne peut ignorer la réalité : il y a un manque énorme d'effectifs dans tous nos EHPAD !**

C'est bien évidemment le cas pour l'EHPAD du CH Lavour.

A ce jour :

- Aucune mesure n'a été prise pour augmenter les effectifs, la souffrance au travail est terrible !
- Les accidents du travail et arrêts maladie augmentent de façon considérable
- Le travail en sous effectif se multiplie, il est banalisé, quasi institutionnalisé !
- Les rappels au domicile sont permanents
- Les glissements de tâches sont fréquents
- Le nombre de CDD est beaucoup trop élevé sur l'EHPAD comme sur l'ensemble du CH Lavour.

Il nous faut donc agir pour que le Directeur du CH Lavour entende les revendications légitimes de l'équipe de notre EHPAD.

Le Directeur doit anticiper la renégociation de la convention tripartite en recrutant immédiatement des Aides Soignantes.

Il en manque actuellement entre 6 et 8 !

**LE 15 MARS,
SOYONS PLUS NOMBREUX DANS L'ACTION COLLECTIVE,
SOLIDAIRES SUR LE CH LAVOUR ET DANS TOUS LES EHPAD,
SOUDES POUR NOS REVENDICATIONS.
RASSEMBLEMENT A 10h DEVANT L'EHPAD DU CH LAVOUR**

CéGéTez vous et mêlez vous de votre hosto !

Retrouvez de nombreuses infos sur notre site internet : www.cgt-chlavour.fr